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① 県道市原茂原線の通学路の整備について伺いたい。

② 県道長柄大多喜線の狭隘区間の整備について伺いたい。

① これらの被害について原因を把握し、原因の解消についてどのように考えているか。

②

土砂の流入による被害や床上浸水被害は、その後の生活環境にも大きな影響を
及ぼし健康面などの二次的な被害も予想されます。一方で復旧費用などは非常
に多額になり、一度被災すると退去などの人口流出も考えられるのでそれらに
対する手当を考慮する考えはないか。

① 登記費用の加算について

② セルフリノベーションの加算について

① 長柄町地域防災計画の見直し・検討は定期的に行っているか。

②
はじめに確認として、町指定の避難所は何か所あるか、防災備蓄倉庫は何か所
あるか、防災備蓄倉庫のリスト管理はどの様にしているか。

③ 町民への災害情報発信のツールとしてどの様な方法をとっているか。

④
４８自治会中、自主防災組織ができていない自治会の「未だできない理由」は
どのようなことが考えられるか。

⑤
自主防災組織において活動マニュアルは策定されているか。町と共に会議を
行っているようだが、どのような内容で参加者は自治会役員以外は参加してい
るのか。

⑥ ハザードマップを閲覧したことのある町民は全体の何パーセントいるか。

⑦
町民への防災知識普及や、防災意識高揚のために現在取り組んでいることや、
今後行う予定の取り組みはあるか。

４．企業より寄贈していただいたドローンの活用についてどのように活用されている
のか伺いたい

１．長柄町の防災について
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１．役場内のハラスメント防止、相談の対策、体制について伺います。

２．１２月定例議会の一般質問の議事録を読み返した結果について伺います。

一般質問要旨

●令和６年第１回定例会（令和６年３月４日開催）

番
号 質問の要旨

１．子どもたちの通学路の安全確保について

３．令和７年度より開始予定と聞いております（仮称）高齢者外出支援タクシー事業
について伺いたい
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本吉　敏子
(一問一答
方式)

４．介護保険財政調整基金について伺います。

３．災害復旧の進捗率及び残りの件数と内容及び業者指導について伺います。

２．４月開始に向けコミュニティ・スクールの進捗状況を伺いたい

５．防災・減災対策について



⑧ 男女共同参画の視点での防災対策についてどう考えるか。

① 地震発生時の初期行動についてお聞きします。

② 教師間での防災マニュアルの共有は徹底されているかお聞きします。

③
児童生徒への防災知識の普及として授業等、行っている事があればお聞きしま
す。また今後必要性のある取り組みがあればお聞きします。

①
長柄町の耐震化率は令和３年１月時点で５９％と計画書に表示されているが、
直近の耐震化率の進捗状況と目標指針の達成に向けた対策について伺いたい。

②

能登半島地震発生後に多くの住民の方が給水の支援を求めていたことを教訓と
して、また町民の皆様に災害の備えに対する意識を高めていただくきっかけと
なるよう町内全戸に長期保存用の飲料水１ケースの配布が検討できないか伺い
たい。

① 離農者の農地を営農組合や大規模農家が引き継いだ場合に助成できないか。

② 新規就農者の支援助成等の拡大について検討できないか伺いたい。

①
近年二度にわたる災害が発生していますが、避難所に行くまでに水に行く手を
阻まれて、足止めされた例があると聞いていますが、避難所を新たな場所にす
るとか対策があるか伺いたい。

②
高齢者、独居の方で移動手段を持たない（車等の運転ができない）方に対して
の介助者、誘導者などの支援者は定められているのか伺いたい。

③

避難所等の災害備蓄は、約６０００人の町民に対してどの程度持ちこたえるこ
とができるのか伺いたい。具体的に食糧、飲料水、医薬品、燃料、衛生用品、
毛布の枚数など現時点の備蓄状況を教えていただきたい。
また、そうした物資が、特に食糧や飲料水がいわゆる消費期限など入れ替えを
行わなければならない際にどのように処分しているのか、また処分する場合に
は町民に配布等できないか伺いたい。

④
能登半島地震クラスの、大災害が起こった場合に一定程度の住宅倒壊が起こる
可能性があり、当然仮設住宅を建設する必要があるが、建設場所の候補地など
は検討されているか伺いたい。

２．耕作放棄地、遊休地の復興について

長柄町における災害への備えについて

１．耐震改修促進計画の進捗状況について

２．災害時の対応に関して
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３．社会福祉協議会への多額の公金投入問題に関して

４．害獣駆除の問題点に関して
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１．本会議における質疑応答結果の扱いに関して

学校における防災教育について


